



**7 Pièces**

**200 m<sup>2</sup>**

**Réf. 7680U**

**615 000 €**

**Simiane-la-Rotonde**

Maison à vendre (04150)

**résidences  
immobilier**

KRETTZ

# résidences immobilier

Haute Provence entre Luberon et Mont Ventoux, à 15 min du Colorado provençal de Rustrel et 10 min de Banon, Mas provençal entièrement rénové de 200m2 sur 4500m2 de terrain. Nous y retrouvons plusieurs niveaux -un salon , une cuisine aménagée récente, un cellier et un bureau -une suite parentale avec salle d'eau un grand salon avec cheminé et chambre mansardée. -au niveau inférieur une grande salle à manger, une chambre et une grande salle de bain. Atelier avec poutre apparente pouvant être aménagé , un garage et plusieurs abris. Terrain arboré avec vue dominante pouvant très facilement ...

Haute Provence between Luberon and Mont Ventoux, 15 min from the Provençal Colorado of Rustrel and 10 min from Banon, fully renovated Mas provençal of 200m2 on 4500m2 of land. There are several levels -a living room, a recently fitted kitchen, a storeroom and an office -a master suite with shower room a large living room with fireplace and attic bedroom. -On the lower level, a large dining room, a bedroom and a large bathroom. Workshop with exposed beams for conversion, garage and several sheds. Wooded grounds with a dominant view that could easily accommodate a swimming pool.

**KRETZ FAMILY REAL ESTATE**

19 BIS AVENUE ROBERT SCHUMAN - 92100 BOULOGNE BILLANCOU

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

